

OUTRO

Felipe Villar Trío

El guitarrista Felipe Villar (Vigo, 1976) es uno de los músicos habituales de la escena del Jazz gallego de los últimos años. En estos años ha tocado y grabado con bandas como: Alberto Vilas Quinteto, Rua da Alegria, Fernando Sánchez Quartet, Esmae Big Band, Javier Marcos Trío, Jazzología, Antonio Otero Quartet, The Groove Project, Ten Jazz Men. ... Además lidera su propio trío y cuarteto. Ha participado en los principios festivales y locales de Jazz de Galicia, España y Portugal; Festival de Jazz de Pontevedra, Festival de Jazz de Lugo, Nigranjazz, ImaxinaSons, Casa da Música (Oporto), Xancarajazz, Jazz Filloa, Clavicembalo, Dado Dadá ...

Comienza en la música estudiando guitarra clásica en el conservatorio, que el cabo de los años abandonará por divergencias "estilísticas". Después de un largo periplo autodidacta por los terrenos del Blues y del Funk se interesa por el Jazz. Obtiene su licenciatura en Jazz por la ESMAE (Oporto) en el año 2011, aunque comenzó en esto del jazz de la mano del Seminario Permanente de Jazz de Pontevedra y de la Estudio Escuela de Música con profesores como Abe Rabade, Paco Charlín o Suso Atanes. Recibió clases también de gente como Nuno Ferreira, Jordi Rossy, Peter Bernstein, Michael Kanan, Jonathan Kreisberg, Lage Lund, Walter Smith, Marcus Strickland, Mike Moreno, Aaron Goldberg, Jonathan Blake, Dave Liebman, Gilad Heckselman o Greg Ruggiero entre los destacados de una lista interminable.

En Enero de 2014 graba su primer disco como líder: "**Home**", acompañado por Max Gómez en la batería y Jose Manuel Díaz en el contrabajo. Un disco con composiciones originales y algún standard que, ante todo, pretende ser muy honesto. Home está grabado en directo en el estudio de su casa, totalmente autoproducido y pretende acercarse al sonido de dos de sus grandes héroes: Jim Hall y Peter Bernstein. El disco recibió muy buenas críticas, entre otras de prestigiosas publicaciones como Zona de Jazz o All About Jazz. Además, "Home" le supuso una nominación como mejor grupo de jazz a los II Premios Martín Codax da Música y la selección de su trío como uno de los participantes del circuito Girando Por Salas, lo que les llevará a diferentes escenarios de la geografía española y a la grabación de su nuevo disco.

"**Outro**" se graba en Enero de 2015 y es una entrega más del trío tocando en directo, con temas originales y standards, con un sonido más pulido y la misma frescura que el anterior.

"...Home es un trabajo excelente en su planteamiento, ejecución y desarrollo. Tengo la impresión de que Felipe Villar dará mucho de qué hablar en los próximos años."

Jesús Mateu Roselló (Tomajazz)

"...un primer disco prometedor que abre el camino a otras experiencias que esperamos no tarden en llegar."

Vicente Mensuá (Cuadernos de Jazz)

"...un guitarrista de recursos inagotables, el tipo de músico que uno querría encontrar en un club, tocando en directo, al que habría que escuchar sin pestañear para no perder detalle. En ciertos aspectos, recuerda un poco a Jim Hall"

Félix Amador Gálvez (Jazz ese Ruido)